

08. September 2014

Wilde Flucht



Plötzlich stand dieses Monster mit den Stacheln und der spitzen Schnauze vor ihr. Kurz erstarrte sie. Doch dann hatte sie sich wieder gefangen. Es gab nur eins: Flucht.

Sie warf sich herum und schlug einen dieser wilden Haken, um die sie in ihrer ganzen Kriech-Community beneidet wurde. Doch ihr Manöver half ihr nicht.

„Hätt ich bloß diese Schrecksekunde nicht gehabt. Dann hätte es vielleicht noch gereicht“. Das war das letzte, was sie dachte.

<https://www.trotzkopfdumm.de/kapitel/sechs/>